

PUBLIK

Pengawasan Operasi Ketupat 2023, Kapolres Bantaeng Sambut Tim Was OPS Itwasum Polri

Ryawan Saiyed - BANTAENG.PUBLIK.CO.ID

Apr 28, 2023 - 20:07



BANTAENG - Tim Pengawas Operasi (Was Ops) Itwasum Polri dipimpin oleh Brigadir Jenderal (Brigjen) Drs. Suroso Miharjo didampingi Kombes Pol Andi Syahriful Taufik, S.IK, Kombes Pol Robert Haryanto, SH, S.Sos, MH dan Dua pendamping serta Dua Operator Polda Sulawesi Selatan berkunjung ke Pos Polisi Terpadu OPS Ketupat 2023 di Bantaeng, Jum'at (28/04/2023).

Rombongan tersebut disambut baik Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK M.Si didampingi Dandim 1410/Btg Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos, jajaran Pejabat Utama Polres, Para Kasat, Anggota Kodim 1410/Btg dan Subdenpom XIV/1-2 Bantaeng.

Diketahui, bersama Kunjungan ini dalam rangka pengawasan Operasi Ketupat T.A 2023 Pengamana Hari Raya Idul Fitri 1444 H di wilayah Hukum Polres Bantaeng.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH,S.IK,M.Si menyampaikan selamat datang di pos terpadu dan berterimakasih kepada ketua tim beserta anggotanya.

Sementara itu ketua Tim Was Ops Itwasum Polri Brigadir Jenderal (Brigjen) Drs. Suroso Miharjo menyampaikan bahwa kunjungan tersebut untuk melaksanakan pengawasan Operasi Ketupat dalam rangka memberikan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat yang melaksanakan arus mudik 2023.

Jenderal Bintang satu itu mengungkapkan tujuannya hadir di Bantaeng adalah untuk melihat sejauh mana pelaksanaan dan pengamanan terhadap masyarakat sehingga masyarakat merasa aman dan nyaman sesuai dengan harapan masyarakat Indonesia.

Menurutnya, Pos ini merupakan gambaran operasi dimana kegiatannya selalu memberikan pelayanan yang optimal dengan berbagai kegiatan dan kemampuan teknis kepolisian 6 satgas yang ada di posko ini,

"Tentunya dengan kehadiran Pos Terpadu ini untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas dan ketertiban demi kelancaran berlalu lintas masyarakat yang melaksanakan mudik dan balik nyaman dan aman," ucap Suroso Miharjo.

Selain melaksanakan pengawasan, dia juga melakukan pengecekan Pos.



"Pos ini cukup baik dengan segala kesiapannya mampu memberikan jawaban

atas pelayanan sehingga diharapkan optimal dalam melakukan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat pengguna jalan baik yang mudik maupun yang akan melakukan arus balik," tuturnya.

Dia berharap semoga operasi ini berjalan dengan lancar dan sukses dan ucapan terima kasih kepada Anggota Kodim 1410/Btg, Dinas Perhubungan, Satpol PP dan Damkar serta Tim medis yang senantiasa hadir dalam memberikan pelayanan yang terbaik, pungkasnya.(***)